

Ayer se instaló el primer Parlamento Andino Universitario en el Perú con alumnos representantes de la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL).

A través de esta instancia de diálogo, los estudiantes elegidos propondrán iniciativas para solucionar problemas estratégicos de la Región Andina en diversas áreas como la social, la económica, de integración, entre otras.

La ceremonia de instalación de este primer Parlamento Andino Universitario peruano y la juramentación de los 25 alum-

Primer Parlamento Andino Universitario en el Perú



nos que lo conforman fue presidida por el Exvicepresidente del Perú y Fundador Presidente de la USIL, Raúl Diez Canseco Terry; el

Presidente del Parlamento Andino, Javier Reátegui Rosselló; y el Rector de la Universidad, Dr. Ramiro Salas Bravo.